

Avanza Corredor Seguro acordado por Pavlovich y Ducey

Escrito por comunicado

Miércoles 24 de Enero de 2018 22:06



Puerto Peñasco, Sonora, enero 24 de 2018.- La conformación del Corredor Seguro entre Sonoyta y Puerto Peñasco, planteado por los Gobernadores de Sonora y Arizona, Claudia Pavlovich y Doug Ducey, avanza de acuerdo a los plazos planteados y podría estar consolidado para recibir turistas norteamericanos en el próximo período vacacional del vecino país.

Autoridades estatales de Sonora y Arizona se reunieron en Puerto Peñasco, para dar seguimiento al memorándum de entendimiento suscrito en ese mismo lugar el pasado 2 de diciembre por los Gobernadores Claudia Pavlovich y Doug Ducey, lo cual es parte de los trabajos de fortalecimiento de la Megarregión que impulsan ambos estados.

Los Gobernadores Pavlovich y Ducey plantearon entonces la colaboración conjunta para garantizar un tránsito seguro y ágil en la carretera número 8, que une a Puerto Peñasco con la frontera conformada por Sonoyta, Sonora, y Lukeville, Arizona, la cual posibilitará más intercambio comercial y flujo de turistas.

A Puerto Peñasco regresaron los funcionarios para iniciar un taller sobre el uso del Sistema de

Avanza Corredor Seguro acordado por Pavlovich y Ducey

Escrito por comunicado

Miércoles 24 de Enero de 2018 22:06

Administración de Incidentes de Tránsito en Carreteras, impartido por el Departamento de Transporte de Arizona (ADOT por sus siglas en inglés) en colaboración con la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano de Sonora.

La capacitación la recibieron integrantes de la Unidad Estatal de Protección Civil, Ejército Mexicano, Secretaría de Marina, corporaciones policiacas municipal, estatal y federal, e instituciones de servicio como Cruz Roja, Ángeles Verdes, y Bomberos.

El Subsecretario de Desarrollo Urbano de SIDUR, Héctor Miguel Ruiz Arvizu, inauguró la capacitación, en representación del Secretario Ricardo Martínez Terrazas, en compañía de Tim Lane, representante de John Halikowski, Titular de ADOT.

“Para los Gobernadores Claudia Pavlovich y Doug Ducey, el programa Corredor Seguro es una prioridad y un ejemplo binacional de suma de voluntades, que permite ir consolidando la Megarregión Sonora - Arizona”, destacó Ruiz Arvizu.

Aseguró que para principios de marzo iniciará el Corredor Seguro, “para que cuando nos visiten los arizonenses con motivo del spring break, disfruten de un tramo carretero más seguro, con señalización adecuada, y una pronta y efectiva atención en caso de suscitarse algún percance”.

Ruiz Arvizu agradeció a las diversas corporaciones e instituciones que, al igual que los prestadores de servicios turísticos de Puerto Peñasco, se sumaron a esta iniciativa, que brindara más seguridad en carretera y detonará el desarrollo turístico de la región.

Destacó que con estas acciones atienden la instrucción de la Gobernadora Claudia Pavlovich para que el Corredor Seguro se consolide antes del próximo período vacacional estadounidense.